

ABSTRAK

Abdullah Umar: Perjuangannya Dalam Mengembangkan Tarekat Naqsabandiah di Kecamatan Padang Gelugur Kabupaten Pasaman

Oleh: Eka Nurlina/ 2011

Skripsi ini merupakan kajian biografi dengan memilih tokoh Abdullah Umar sebagai objek penelitian. Kajian dalam skripsi ini menggambarkan bagaimana perjuangan Abdullah Umar dalam mengembangkan tarekat naqsabandiyah serta dampaknya terhadap kegiatan keagamaan dan sosial kemasyarakatan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan biografi yaitu studi tokoh atau sering disebut penelitian riwayat hidup (individual life history). Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah. Dilakukan dengan beberapa tahap : Pertama, heuristik yaitu mencari dan mengumpulkan data dari sumber-sumber yang relevan yaitu dengan wawancara dan observasi. Kedua, kritik sumber yaitu melakukan pengujian terhadap data-data yang diperoleh lapangan. Ketiga, analisis sintesis dan interpretasi. Keempat, penyajian hasil penelitian dalam bentuk karya ilmiah dalam bentuk tulisan atau skripsi.

Dari penelitian yang dilakukan maka diketahuilah bahwa Abdullah Umar adalah seorang ulama yang mengembangkan tarekat Naqsabandiyah, yang berpusat di Padang Gelugur, yang dilahirkan di Tapanuli Selatan Sumatera Utara. Dengan dasar pendidikan yang diperoleh dari orang tuanya, dan pendidikan pada sekolah rakyat. Abdullah Umar melanjutkan pengetahuan agamanya dengan belajar ilmu tarekat di Tapanuli Selatan dengan Syekh Mohammad Sholeh sebagai gurunya. Selama bertahun-tahun mendalami ajaran tarekat di Tapanuli Selatan, Abdullah Umar datang ke Padang Gelugur menjadi guru dan ulama tarekat Naqsabandiyah di Padang Gelugur. Abdullah Umar berupaya untuk mengembangkan ajaran tarekat Naqsabandiyah di Padang Gelugur dengan membangun pondok Tabah Hati sebagai tempat pengembangan ajaran tarekatnya. Adapun usahanya dalam mengembangkan tarekat Naqsabandiyah yaitu : (1) mengadakan pendekatan pada masyarakat dan mengajak pada jalan yang benar. (2) mengadakan wirid pengajian pada kampung-kampung disetiap malam. (3) Mengenalkan ajaran tarekat Naqsabandiyah pada masyarakat. Ajaran ini membawa pengaruh yang besar terhadap masyarakat Padang Gelugur terutama dalam bidang agama dan sosial kemasyarakatan.